

REVISTA COSTARRICENSE DE SALUD PUBLICA

CONSEJO EDITORIAL

Dr. Lenín Sáenz Jiménez.

Lic. Vilma Solano Brenes.

Dr. Leonardo Marraghello B.

Lic. Marta López H.

Lic. Leyla Garro.

Dr. Francisco Gólcher.

CONSEJO ADMINISTRATIVO

Sr. Omar Arce Cedeño.

Lic. Flor Durán.

Lic. Fernando Herrera.

Lic. Merceditas Lizano.

EDITORIAL

Como parte importante de la política de ACOSAP, de mantener un intercambio frecuente de información con los interesados en las múltiples facetas de la salud pública, reanudamos la entrega de nuestra Revista, esperando mantener su regularidad en el futuro, después de superar una situación coyuntural que produjo una demora en la publicación del número anterior, por la que pedimos disculpas.

En el cumplimiento de esta política, en este año, a nivel nacional, cabe recordar, además de la publicación de la Revista, las charlas, cursos y conferencias que ha organizado la Asociación con distinguidos profesionales nacionales y extranjeros. Entre estas últimas actividades se destacó la participación de dos distinguidos médicos mejicanos, en una conferencia sobre "Modelos alternativos de Salud para Pueblos Indígenas" y en un "Curso de Medicina Natural.

También en relación con estos aspectos, es conveniente informar que ya se encuentra trabajando, activamente, una comisión, en la organización de una de las actividades de mayor impacto de la Asociación: el V Congreso Nacional de Salud Pública, cuyo tema será "La Salud como Producto Social".

También se ha proyectado ACOSAP en el campo internacional. Para honrar el nombramiento de "Enlace Regional para las Américas", que recibió de la Federación Mundial de Asociaciones de Salud Pública, se está preparando para el buen desempeño de las principales responsabilidades que le corresponden en este campo, tales como: proporcionar informaciones básicas sobre actividades de las asociaciones regionales a la publicación oficial de la Federación, "WFPHA Newsletter"; participar en la coordinación de las actividades científicas que organicen en la Región la Federación y las Asociaciones Nacionales de Salud Pública; promover y asesorar en los países para el establecimiento de nuevas asociaciones multidisciplinarias de salud pública; y presentar un informe anual de actividades durante la Reunión Anual de Directores de la Federación Mundial de Asociaciones de Salud Pública.

Igualmente en relación con la proyección de nuestra asociación en el campo internacional, cabe destacar la invitación especial que giró la Asociación Canadiense de Salud Pública a dos miembros de ACOSAP, para que la representen en el V Congreso Internacional de la Federación Mundial de Asociaciones de Salud Pública a realizarse en Indonesia, del 4 al 8 de noviembre de 1994, así como en el taller, denominado "Partners Around the World II", organizado por esa Asociación, para diseñar mecanismos para fortalecer el funcionamiento y la comunicación entre las distintas Asociaciones de Salud Pública del Mundo.

Al revisar lo actuado en estos aspectos se confirma, una vez más, que la ACOSAP ya superó su infancia y su adolescencia, y ha entrado en su etapa de madurez. Ahora depende de nuestros asociados los logros que obtengamos en ella.

Dr. Lenín Sáenz.
DIRECTOR